
第13回　運送・物流現場の梱包・包装改善講座

Q1.運送・物流現場のお仕事で現在、どんなことで「困ったり、悩んだり」していますか？

①段ボールのコスト
②通販物流の商品の破損
③海外への出荷の梱包のコスト削減

Q2.今回のセミナーで良かった点、悪かった点を６段階で評価して下さい。

①セミナー進⾏ 6

②講師の話し方 6

③講座の配布資料 5.8

④講義の内容 6

⑤全体評価 6

Q3.今後開催して欲しいセミナーのテーマなどございましたら番号に○をつけて下さい。

④運送・物流現場環境改善方法（５S（整理・整頓・清掃・清潔・しつけ）など
⑤現場業務評価
⑩物流コスト削減の方法

Q4.今回のセミナーの全体的な感想やご意見
①業界のトレンドと真逆の対応を行っていること、または先んじて行えていることが
 整理できました。現在取り組んでいる段ボールサイズの戦略は正しい方向性なのも
 わかったので2月リリースに向けてがんばっていきたいです。
②少人数でしたが、その分身になるセミナーでした。お疲れさまでした。
③今自分が行っている仕事の再確認、進むべきヒントが輸送包装の適正包装の
 ５つの条件の中に存在していると思えた事
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セミナーの良かった点・悪かった点
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④外部研修参加は初めてでしたが大変勉強になりました。自分の会社や立場で
 取捨選択して前向きに仕事をしていけると思えました。
 ありがとうございました。


